

Ausschreibung Gustav Peichl Preis 2020

Deadline | 28.05.2020, 11.00 h

Der Gustav-Peichl-Preis für Architekturzeichnung wurde auf Initiative der Absolvent_innen der Meisterschule für Architektur Gustav Peichl mit Unterstützung der Akademie der bildenden Künste Wien, der Gesellschaft der Freunde der bildenden Künste und privater Sponsoren 2014 ins Leben gerufen.

Zielsetzung

Mit dem Gustav-Peichl-Preis für Architekturzeichnung 2020 sollen herausragende Architekturzeichnungen **von allen ordentlichen Studierenden** der Akademie der bildenden Künste Wien prämiert werden.

Die eingereichten Arbeiten sollen über die zeichnerische Darstellung hinaus die Vision eines Entwurfskonzeptes, insbesondere als Skizze, vermitteln. Den Schwerpunkt der Zeichnung soll der visionäre und seismographische Gehalt bilden, welcher narrativ zu anderen analogen oder digitalen Werkzeugen führen kann.

In den eingereichten Arbeiten soll sich die Kraft des schöpferischen Vorganges, die feinsten Schwingungen vom Strich zum Raum, manifestieren. Es sollen die Suche nach dem vorweg Unbestimmten, die Beobachtung des Vielfältigen sowie die analytischen Qualitäten des Verfassers zum Ausdruck gebracht werden.

Preisgeld

Der Preis ist mit **EUR 4.000,-** dotiert. Der Jury obliegt es, in begründeten Fällen den Preis zu teilen. Sollte kein_e geeignete_r Preisträger_in gefunden werden, wird der Preis nicht vergeben und das Preisgeld für die nächstfolgende Preisvergabe verwendet.

Einreichung

Bewerbungsfrist: 20. April bis 28. Mai 2020

Einzureichen sind in einem PDF-Dokument mit max. 5 MB und max. 30 Seiten:

- Portfolio mit Übersicht über das künstlerische Schaffen:
 - Architekturskizzen oder -zeichnungen, mit herausragendem gestalterischem oder experimentellem Charakter, die sich im visionären und forschenden Konzept reflexiv auf ein fortgeschrittenes Entwurfsstadium beziehen.
- Lebenslauf

Einreichungen sind nur über das neue Einreichsystem der Akademie <https://calls.akbild.ac.at/> möglich.

Einreichungen, die den formalen Bestimmungen nicht entsprechen, können leider nicht berücksichtigt werden.

Die Preisverleihung erfolgt im Rahmen der Jahresabschlussfeier im Prospekthof des Atelierhauses der Akademie der bildenden Künste Wien.

Kontakt und Information

Mag. Daniela Jungmann-Masilko (d.masilko@akbild.ac.at); Vizerektorat für Kunst | Lehre

////// english version ////

CALL Gustav Peichl Award 2020

Deadline | 28.05.2020, 11.00 a.m.

The Gustav Peichl Award for Architectural Drawing was launched in 2014 on the initiative of the graduates of the Gustav Peichl „Meisterschule“ of Architecture with the support of the Academy of Fine Arts Vienna, the Society of Friends of Fine Arts and private sponsors.

Objective

The Gustav Peichl Award for Architectural Drawing 2020 is intended to award outstanding architectural drawings **by all regular students** of the Academy of Fine Arts Vienna.

In addition to the graphic representation, the submitted works should convey the vision of a design concept, especially as a sketch. The focus of the drawing should be the visionary and seismographic content, which can lead to other analogue or digital tools.

The submitted works should manifest the power of the creative process and the finest vibrations from the line to the room. The search for the indefinite in advance, the observation of the diverse and the analytical qualities of the author should be expressed.

Award

The award is endowed with **EUR 4,000,-**. It is the responsibility of the jury to share the prize in justified cases. If no suitable awardee is found, the prize will not be awarded and the prize money will be used for the next award.

Necessary for application

Application period: April, 20th until May, 28th 2020

Please submit all documents in one single PDF-file with max. 5 MB and max. 30 pages:

- Portfolio: Documentation of artistic work
 - Architectural sketches or drawings with an outstanding creative or experimental character, which in the visionary and research concept relate reflexively to an advanced design stage.
- Tabular curriculum vitae (CV)

Please note that submissions are only possible via the Academy's new submission system

<https://calls.akbild.ac.at/> !

Submissions that do not meet the formal requirements cannot be considered.

The award ceremony will take place as part of the annual closing ceremony in the „Prospekthof“ of the Academy of Fine Arts Vienna.

Contact and Information

Mag. Daniela Jungmann-Masilko (d.masilko@akbild.ac.at); Vice-Rectorate for Art | Teaching